

Apoyamos la búsqueda de personas con datos del padrón del INE: Taddei

El gobierno no pidió entregar lista nominal de electores, aclara

FABIOLA MARTÍNEZ
Y LILIAN HERNÁNDEZ

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, dijo que la petición del gobierno hacia este órgano es agilizar el intercambio de información contenida en el padrón de electores, para apoyar en la búsqueda de personas, pero

no la entrega de esta base de datos.

“En ningún momento se habló de entregar el padrón o la lista nominal, por lo cual están a salvo. Este instituto es garante de esa información y seguirá en esa tónica”, comentó a la prensa al término de la sesión ordinaria del Consejo General del INE.

De igual forma, descartó riesgos en caso de que se concrete el plan de colocar fotografía a la Clave Única del Registro de Población (CURP); consideró que el padrón y la lista nominal “están tan sólidos, tan reconocidos y generan tanta confianza y credibilidad en la población que es difícil atrevernos a hacer ese tipo de predicciones”.

La credencial para votar –añadió–, como su nombre lo indica, es

un instrumento que genera gobierno, poder político, por lo que si en algún momento se emite la CURP con fotografía y otros biométricos para ser la cédula oficial del mexicano, tendrá otras características.

El INE apoya, y seguirá haciéndolo, todo esfuerzo gubernamental en favor de una búsqueda de personas más eficiente, reiteró Taddei.

“El instituto, desde su inicio como IFE, ha colaborado de manera puntual con las autoridades; ante solicitud expresa, siempre está a disposición la información a autoridades judiciales y ésta no será la excepción”, apuntó frente al plan anunciado esta semana por la Presidencia de la República para crear una plataforma única de identificación.